

Beiträge aus dem Lotteriefonds 2007 (I)

Antrag vom 4. Juni 2007

Thalmann-Kirchberg

L.07.1.49: Streichen.

Begründung:

Die Alte Fabrik und IG Halle in Rapperswil erhalten jährlich einen Betrag von Fr. 100'000.– aus dem Lotteriefonds. Die Richtlinien für Kulturprojekte sagen unter Punkt 1.7 aus:

«Kulturinstitutionen, die für die Erfüllung Ihrer Aufgaben einen wiederkehrenden Jahresbeitrag bekommen, erhalten in der Regel keine weitere Unterstützung für Einzelprojekte.»

Da die IG Halle bereits einen jährlichen Beitrag aus dem Lotteriefonds bekommt und kein wichtiger Grund besteht in diesem Fall die Richtlinien zu brechen, ist der Beitrag von Fr. 20'000.– an das Projekt «artefix» in der IG Halle zu streichen.